
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 

開 催 日 時：平成２７年９月１７日（木）１４：０４：～１５：５１ 
開 催 場 所：大会議室 

出 席 者：２０名 

 

○前回議事要旨（案）の確認 

議事に先立ち、前回（７月１６日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があり、

承認した。 

 

議    事 
 

【協議事項】 

１．蛋白質研究所特任教員選考委員会に関する取扱いの一部改正について 

  蛋白質研究所特任教員選考委員会に関する取扱いの追記が提案され、審議の結果、承認し

た。引き続いて、本件を次回運営協議会に諮問する旨説明があった。 

 

２．特任教員選考委員会の設置について 

  所長から、特任教員選考委員会を設置することが提案され、審議の結果、承認した。 

 

３．研究生受入(延長)について 

ゲノム-染色体機能研究室の研究生に係る受入延長について説明があり、審議の結果、承認

した。 

 

４．研究生の退学について 

機能構造計測学研究室の研究生に係る退学について説明があり、審議の結果、承認した。 

 

 

【報告事項】 

１．各種委員会等報告について 

  所長他各委員から、次の各種委員会等１６件の報告があった。 

 【学内委員会】 

学術研究機構会議（７月２４日開催）、臨時教育研究評議会（８月３１日開催）、吹田地

区部局長会議（９月１６日開催）、教育研究評議会（９月１６日開催）、部局長会議（９月

１６日開催）、吹田地区事業場安全衛生委員会（７月２３日開催）、ラジオアイソトープ総

合センター専門委員会（７月２７日開催）、国際交流委員会（７月２８日開催）（９月１５

日開催）、超高圧電子顕微鏡センター運営委員会（７月２９日開催）、遺伝子組換え実験安

全委員会（９月３日開催）、全学教育推進機構会議（９月１１日開催） 

【所内委員会】 

運営協議会（７月２３日開催）、リトリート委員会（８月２１日開催）、研究倫理審査委

員会（９月９日開催）、共同利用・共同研究委員会（９月１０日開催）、共通施設運営委員

会（９月１０日開催） 

 

２．平成２８年度概算要求の文科省案について 

文科省から財務省に要求した額について報告があった。 

 

３．施設老朽化対策経費に係る要求について 

２件の施設老朽化対策経費に係る要求を行った旨報告があった。 

 

４．クロス・アポイントメント制度、外国人教員雇用支援事業に係る研究環境整備等経費について 

研究環境整備等経費が配分される旨報告があった。 

 

５．産学官連携功労者表彰（文部科学大臣賞）の受賞者の決定について 

関口教授が受賞した旨報告があった。 



６．蛋白研主催定年教授退職記念パーティについて（素案） 

平成２８年３月１７日（木）に標記パーティを開催する旨報告があった。 

また、世話人については、９月中に庶務係へ報告することとなった。 

 

７．総合計画室等の室員の決定について 

髙木教授が研究推進室の室員に決定した旨報告があった。 

 

８．若手教員・女性教員等の支援に係る大学留保ポストの要望について 

３つの支援制度の通知があり、教授選考委員会で検討する旨報告があった。 

 

９．ラトガース大学（USA）との学術交流協定の締結について 

８月２１日（金）にラトガース大学との学術交流協定の締結をした旨報告があった。 

 

１０．JSPS二国間交流事業共同研究（リーズ大学）について 

１１月３日（火：祝日）４日（水）に JSPS二国間交流事業共同研究を開催する旨報告があ

った。 

 

１１．MINISTRY OF RESEACH, TECHNOLOGY, AND HIGFIER ENUCATION UNIVERSITY OF JEMBER 

インドネシアのジェンバー大学から、大学生を対象に１０月下旬から１１月上旬に

「International Cultural Camp」が開催される案内があった旨報告があった。 

 

１２．シュプリンガー社電子ジャーナルの包括契約の維持について 

シュプリンガー社電子ジャーナルの包括契約が今後とも維持されるとの報告があった。 

 

１３．小野原口の自転車全面通行禁止の要望について 

施設マネジメント委員会委員長宛に要望書を提出した旨報告があった。 

 

１４．大阪大学蛋白質研究所消防計画の策定について 

「消防計画」について、現状に合わせて吹田北消防署へ提出した旨報告があった。 

 

１５．研究従事について 

研究従事１件について報告があった。 

 

１６．海外渡航について 

海外渡航１８件について報告があった。 

 

１７．講堂等の使用について 

講堂等の使用について報告があった。 

 

１８．８月度エネルギー使用量一覧表について 

 ８月度エネルギー使用量一覧表について、報告があった。 

 

１９．その他 

   ・公益財団法人小柳財団研究助成金について 

新規に設立されたこと、１件最大１００万円、２０件程度が採択されることについて、

報告があった。 

   ・クライオ電子顕微鏡の導入に伴う施設の改修終了について 

     クライオ電子顕微鏡の導入に伴う施設の改修が終了し、セミナー室、講堂の使用等及

び今後の導入計画について説明があった。 

 

◆次回教授会開催予定日は、１０月１５日（木）所内産学官連携問題委員会終了後に開催予定で

ある旨説明があった。 

以上 


